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Euh, ben non, apparemment, ils sont en-dessous du modèle économique viable.

Allez, on revient en arrière, on efface Quantum, on retrouve tous les add-ons relégués, et l'affaire est
faite. 

 
Parce qu'en plus, je n'ai jamais trouvé que Quantum affiche plus vite les pages.
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